

# *Cuba condamne la qualification d'État soutenant le terrorisme*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 12 janvier (Prensa Latina)- Le Ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez, a condamné la décision des États-Unis de qualifier son pays de promoteur du terrorisme, car elle la considère comme hypocrite et cynique.

Sur son compte Twitter, Bruno Rodríguez a ajouté que l'opportunisme politique de cette action est dénoncé par tous ceux qui ont des préoccupations honnêtes face au fléau du terrorisme et de ses victimes.

Hier, le secrétaire d'État américain, Mike Pompeo, a annoncé dans un communiqué la décision de son département d'inclure Cuba dans la liste des nations qui parrainent la terreur.

La plus grande des Antilles avait été exclue de cette liste en 2015, dans le cadre du processus de rapprochement avec les États-Unis sous le second mandat de Barack Obama (2009-2017).

Selon le communiqué, Cuba est incluse dans la liste de pays et de personnes accusés d'avoir, à maintes reprises, soutenu des actes de terrorisme international en donnant asile à des terroristes, accusations que l'île a niées à maintes reprises.

À cet égard, le chef de la direction des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Carlos Fernández a déclaré sur Twitter que son pays est victime du terrorisme perpétré pendant des années par le gouvernement américain ou par des individus et des organisations opérant depuis ce territoire avec la tolérance des autorités.

Il a rappelé que le nombre de morts pour cette raison s'élevait à trois mille 478 personnes, tandis que deux mille 99 autres étaient handicapées.

Le rejet de cette inscription de la nation caribéenne sur la liste américaine est arrivé avant même l'annonce, et de ce même pays, car récemment un groupe d'églises et d'organisations chrétiennes américaines a adressé une lettre au secrétaire d'État Pompeo pour l'exhorter à ne pas attaquer Cuba.

Les religieux ont qualifié l'inclusion éventuelle de la plus grande des Antilles d'acte cruel, sans justification et de politiquement motivée.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/244365-cuba-condamne-la-qualification-detat-soutenant-le-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**